

Führungstrio hält alle Fäden in der Hand!!!

- **Autohaus Grossmann ist gleichzeitig Honda-Vertragshändler und freie Werkstatt**
- **Über 30 Jahre Kompetenz, Qualität und Leidenschaft / Service wird großgeschrieben**
- **Sämtliche Dienstleistungen rund ums Auto für alle Marken**



Oberndorf (sf). Autohaus Grossmann – das ist eine 34-jährige Erfolgsgeschichte. Seit 28 Jahren genießt der Betrieb als Honda-Vertragshändler einen ausgezeichneten Ruf. Genauso lange bietet das Haus als freie Werkstatt alle Dienstleistungen rund ums Auto für alle Marken an. 21 Betriebsangehörige setzen sich mittlerweile für die Belange der Kunden ein.

hen als Ansprechpartner zur Verfügung: Vadim Maier ist für den Fahrzeugvertrieb von Neu- und Gebrauchtwagen verantwortlich, Christian Benedix für Ersatzteile und Service sowie Björn Grossmann als Werkstatt- und Technikleiter. Ihre Autoleiendenschaft prägt die drei Mitdreißiger seit Beginn ihrer beruflichen Laufbahn. Vadim Maier ist schon fast zwei Jahrzehnte bei Grossmann tätig und außerdem einer der vier Vorsitzenden des HGV Oberndorf. 2002

ging Christian Benedix als Kfz-Mechaniker in der Werkstatt an und kehrte nach der Qualifizierung zum Kfz-Technikermeister 2007 zurück. Björn Grossmann hat als amtierender Europameister der Ferrari Challenge 2015 und Sohn beziehungsweise Neffe der Betriebsgründer Günther und Alwin Grossmann Benzin im Blut und viel Gefühl für Elektronik und Mechanik. In seiner Obhut sind alle Fabrikate gut aufgehoben, ob es sich um erste fahrbare Untersätze handelt, hochwertige PS-starke Sportwagen oder Familienautos. Die Mitarbeiter sind technisch immer auf dem neuesten Stand. Dasselbe gilt für Werkzeuge und Diagnosegeräte. Die Bestnote „Sehr gut“ für 99 von 100 Punkten beim anonymen Werkstatt-Test und Serviceaudit bestätigt die hervorragende Rund-um-Servicequalität im technischen und kaufmännischen Bereich. Um sich qualifizierten Nachwuchszu sichern, werden aktuell ein Automobilkaufmann und drei Kfz-Mechatroniker ausgebildet.



► **Interessenten finden ständig neue Angebote auf dem Hof und in der Verkaufshalle.**



► **Bei der Fahrzeugdiagnose**

Trio an der Führungsspitze bürgt weiterhin für Qualität und Kompetenz

Der Generationswechsel ist seit der Betriebsübernahme im September 2015 vollzogen. Gleich drei Geschäftsführer ste-

hen als Ansprechpartner zur Verfügung: Vadim Maier ist für den Fahrzeugvertrieb von Neu- und Gebrauchtwagen verantwortlich, Christian Benedix für Ersatzteile und Service sowie Björn Grossmann als Werkstatt- und Technikleiter. Ihre Autoleiendenschaft prägt die drei Mitdreißiger seit Beginn ihrer beruflichen Laufbahn. Vadim Maier ist schon fast zwei Jahrzehnte bei Grossmann tätig und außerdem einer der vier Vorsitzenden des HGV Oberndorf. 2002 ging Christian Benedix als Kfz-Mechaniker in der Werkstatt an und kehrte nach der Qualifizierung zum Kfz-Technikermeister 2007 zurück. Björn Grossmann hat als amtierender Europameister der Ferrari Challenge 2015 und Sohn beziehungsweise Neffe der Betriebsgründer Günther und Alwin Grossmann Benzin im Blut und viel Gefühl für Elektronik und Mechanik. In seiner Obhut sind alle Fabrikate gut aufgehoben, ob es sich um erste fahrbare Untersätze handelt, hochwertige PS-starke Sportwagen oder Familienautos. Die Mitarbeiter sind technisch immer auf dem neuesten

Zum Leistungsumfang gehören Reparaturen aller Art, Unfall- und Hagelinstandsetzung, Klimaanlage- und Ersatzteilservice, tägliche Fahrzeugabnahme durch TÜV oder DEKRA und vieles mehr. Neu ist die Fahrzeugaufbereitung mit professioneller Reinigung und Ozonbehandlung zur Fleck- und Geruchsentfernung.

In der hauseigenen Lackiererei werden neben Autoteilen auch Teile aus industrieller Fertigung im Auftrag externer Fir-

men lackiert, Hol- und Bringdienst eingeschlossen. Eine immer größere Rolle kommt dem Reifengeschäft zu. „Viele Autobesitzer scheuen den Transportaufwand und beauftragen uns mit der Einlagerung. Wir kommen unseren Kunden hier mit moderaten Preisen entgegen“, verspricht Christian Benedix. Eine Besonderheit sind die von Tüftler Günther Grossmann entwickelten Sonderteile, besonders die Anhängerkupplungen für sämtliche Honda-Modelle, die deutschlandweit über alle Honda-Händler vertrieben werden.



► **Ein großzügiges Gelände steht in der Austraße 53 zur Verfügung.**

grossmann
Kompetenz und Qualität seit über 30 Jahren!
www.autohaus-grossmann.de

Ihr Honda Vertragshändler in Oberndorf
Austraße 53 • Telefon (074 23) 92 00 50 • Telefax (074 23) 30 30
[info@autohaus-grossmann](mailto:info@autohaus-grossmann.de)